

## Les juvéniles de *Neocyttus helgae* (Actinopterygii : Zeiformes : Oreosomatidae). Distribution des oreosomatidae dans l'Atlantique européen



Two juvenile specimens of this species are described for the first time. The distribution in the European Atlantic of Oreosomatidae : *Allocyttus verrucosus*, *Neocyttus helgae* and *Pseudocyttus maculatus* is given. Not controlled OCR, Deux stades juvéniles de *Neocyttus helgae* sont décrits pour la première fois. La distribution des Oreosomatidés : *Allocyttus verrucosus*, *Neocyttus helgae* et *Pseudocyttus maculatus* en Atlantique européen est indiquée. OCR non contrôlé

**Auteurs du document :** Quero, Jean-claude, Du Buit, M, Ribes, V

**Obtenir le document :** Société des sciences naturelles de la Charente-Maritime

**Mots clés :** European Atlantic, *Pseudocyttus maculatus*, *Allocyttus verrucosus*, *Neocyttus helgae*, Oreosomatidae, Atlantique européen, *Pseudocyttus maculatus*, *Allocyttus verrucosus*, *Neocyttus helgae*, Oreosomatidae

**Thème (issu du Text Mining) :** MILIEU NATUREL, FAUNE, INFORMATION - INFORMATIQUE

**Date :** 2000

**Format :** text/xml

**Source :** Annales de la Société des Sciences Naturelles de la Charente-Maritime (Société des sciences naturelles de la Charente-Maritime), 2000 , Vol. 8 , N. 9 , P. 1059-1067

**Langue :** Inconnu

**Droits d'utilisation :** 2000 Société des Sciences Naturelles de la Charente-Maritime, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

**Télécharger les documents :** <https://archimer.ifremer.fr/doc/2000/publication-3644.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/3644/>

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/les-juveniles-de-neocyttus-helgae-actinopterygii-zeiformes-oreosomatidae-distribution-des-oreosomati0>